

た。文化発表会の前日には、体育館の入口付近や校門前を掃除しました。後期委員会でも学校の美化を徹底して行います。文化厚生委員会▲毎月のベルマークと牛乳パックの回収を行いました。体育大会では得点板の管理、文化発表会では照明の係をしました。後期委員会ではベルマークと牛乳パック回収の強化月間を設け、呼びかけを行います。図書委員会▲曜日に担当クラスが本の貸出・返却を行い、図書室の掃除を行いました。しおりの作成、学級文庫の管理も行いました。後期委員会でもしおりた。

この問題も詰め生徒全員の健康維持に努めます。放送委員会▲朝・昼・下校時間に放送を流しました。また、体育大会・文化発表会でのアナウンスを行いました。後期委員会でも引き続き朝・昼・下校時間の放送を行います。

3年生は、学期最後の学年です。これまでの学年よりも大切な年です。3年生は、卒業式を前にして、テスト勉強を始めます。しかし、もう少しや、まだしもいる人もいると思うテストも

期末テスト

期委員会が始まりました。前期委員会の皆さん、お疲れ様でした。前期委員会での活動、後期委員会での取り組みについて紹介したいと思います。

正副委員会▲前期委員会では主にクラスをまとめる仕事をしました。朝礼での整列点呼、またクラスを良いものにするために委員会で目標を決め、取り組みをしました。後期委員会でも

行います。体育委員会▲ラジオ体操の指揮、体育の授業での指示・統率を行いました。体育大会では各学年ごとに体育委員が準備や各競技の説明・整列を行いました。後期委員会でも体育の授業での指示・統率を行います。健康管理委員会▲主に石鹼交換やボスター作成を行いました。体育大会では看護補助を行い、文化発表会では過去のポスターを保健室

行事も終わ
ました。
進路のこと
考え始めて
います。こ
年生の皆さ
学校の中心
です。これま
方から学ん
生かし、立
張っていけ
ださい。

り、11月に入り最後の生徒が運動部に活動する年生の皆さんは花中学校を引つて感じたことをどうかお聞かせください。さうして、この立花中学校が運営する立花中学校の卒業式が開催される年生は少しすつといる時期だと思われからは1・2年生は少しすつや卒業のことを見なっていきまでも年生の先輩だすことや、先輩が運営する立花中学校が運営する立花中学校の卒業式が開催される年生の皆さんは

の最後まで立花中学校
月10日には生徒総会、
委選挙がありそこで来
年の生徒会執行部の8人
はれます。生徒会執行
1年間を通して様々な
を行います。今回の選
立候補しようと考えて
皆さんには、執行部に入
ましよう。

さんはそれそれが大きなか
意をもって選挙に臨むう
していると思います。で
から全校生徒の皆さんは
の選挙運動や生徒会選挙
時には演説や立候補者の發
意などをしつかりと聞
て、選挙に参加しましよう。
3年生の皆さんはこれ
で、先輩方の伝統を受け
ぎながら3年間の中学校生
活を送つてきたかと思いま
す。特に今年は立花中学を

校ま生継まるい決の朝すと決
ま備なんなる時を▲す。協書します。の決
員長

化粧発表会を終え

專門委員會

生徒懇親會選舉

立花生徒会新聞 Unitv

Uityの意味
「团结」
仲間と信頼し合
より良い学校へ

第11号 平成26年
11月12日 水曜日
尼崎市立立花中学校
生徒会新聞

の生活で1・2年生を引張ってきました。これがもそのような立花中学校受け継いでいくをめに、卒業まで残り少なですが来年度の生徒会執行部にも協力をしてあげてください。

先日は1月
発表会があり
目は芸術鑑賞
しました。表
語がとてもお
員が楽しむこ
思います。こ
は、めったに
きない狂言に
つかけになっ

思います。練習を重ねて、自分の実力を出し切る
中で、お互いに助かり、あつかったり、あつ
たり、あつかりましたと思いません。
実際にクラスの仲はとてもいいなと思います。
今度は、またお会いできるのを楽しみにしています。

記き。間にては4個個もしないで、理に全く出なくてテストぎりぎり勉強するといった人もいると思いますが、復習というのは日々の積み重ねです。ある人はこんなことを言っています。「気分の良いだけ頑張つても、たいしたことば成し遂げられない。これは勉強に当てはめてても言えることです。つまり、やる気のある日だけ強しても、良い結果は残らない」ということです。

他発表会を終えて

卷之二

先月の21日から24日まで去
い羽根共同募金を行いました。
た。皆さんのおかげでたく
さんの募金が集まりました。
た。ご協力ありがとうございました。
いました。(松本・秋山・
高沢・福地)